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追跡調査・編集後記

　
町
民
の
皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て

は
、
清
々
し
い
新
年
を
お
迎
え
の

事
と
お
慶
び
申
し
上
げ
ま
す
。

　
正
月
気
分
も
抜
け
二
月
三
日
は

節
分
で
す
。
節
分
と
は
、
季
節
を

分
け
る
と
言
う
意
味
が
あ
り
、
春

は
一
年
の
は
じ
ま
り
と
さ
れ
大
切

に
さ
れ
た
よ
う
で
す
。

　
季
節
の
変
わ
り
目
に
起
こ
り
が

ち
な
病
気
や
悪
い
も
の
を
鬼
に
見

立
て
て
追
い
払
う
儀
式
が
広
ま
っ

た
と
の
事
。
さ
て
、
あ
な
た
に
と

っ
て
の
鬼
は
何
で
す
か
？

　
鬼
は
～
外
　
福
は
～
内
。

　
本
年
は
、
選
挙
の
年
で
す
。

　
町
議
会
選
挙
、
参
議
院
選
挙
、

町
長
選
挙
、
県
議
会
選
挙
が
行
わ

れ
ま
す
。

　
町
民
の
み
な
さ
ま
、
政
治
に
参

加
す
る
大
事
な
選
挙
で
す
。
貴
重

な
一
票
を
投
票
し
ま
し
ょ
う
。

　
寒
い
日
が
続
き
ま
す
。
町
民
の

皆
様
の
ご
健
康
ご
健
勝
を
心
よ
り

ご
祈
念
を
申
し
上
げ
ま
す
。
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どうなった？一般質問のその後
　過去に議員が行った一般質問が、その後、町政にどう活かされたのか
追跡調査をした。

質問

答弁

現在の状況は、こうなっています

今後よく検討する

石塚小学校開放学級と学童保育につ
いて	 （令和２年６月）

一つにするのかは未だ未定である

少子高齢化で人口が減っているのは事実で
ある。

石塚小の児童も今後減少する。石塚開放学
級とおひさま学童クラブを、一つにすると
いう考えはないのか。

約１億円かけて建設された石塚開放学級の
国の設備基準による定員は90名で、おひさ
ま学童クラブ利用者を合わせても定員を超
えることは無く利用できるのに、町は4,150
万円をかけておひさま児童クラブが使用し
ている旧常北幼稚園舎を解体し、さらに建
築を計画している。（建築費未定）

引き続き検討していきたい

病院誘致について
（令和元年９月）

誘致に関しての進展はない

総合計画見直しによる住民アンケートの中
で、住民の意見をしっかりと調査したい。

平成30年6月に続いての質問だが、町長は
選挙公約のトップに病院誘致を掲げていた
が、取り組みは。

住民アンケートも実施しておらず、病院誘
致の審議会の立ち上げも行っていない状況。


